

## PJI Kediri Raya Beri Bantuan ODGJ Desa Susuh Bango Ringinrejo

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JOURNALIST.ID

Sep 4, 2022 - 21:11



*Roehan selaku Ketua Yayasan Sanggar Keswa Baitul Latifa Desa Susuh Bango*

KEDIRI - PJI (Persatuan Jurnalis Indonesia) Kediri peduli ODGJ yang berada Yayasan Sanggar Keswa Baitul Latifa Desa Susuh Bango Kec Ringinrejo Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Sabtu (3/8/2022)

Pengurus dan Anggota PJI Kediri Raya berkunjung ke panti ODGJ Susuh Bango

Ringinrejo dengan memberikan bantuan sembako dan kebutuhan mandi.

Akhir Kristiono Ketua PJI Kediri Raya mengatakan, dua tempat Rumah Keswa ODGJ kurang layak huni. "Kami memohon ada perhatian dan kepedulian dari Pemkab Kediri atau dinas terkait untuk bisa berkunjung langsung ke lokasi.

"Kami sangat berharap ada campur tangan dari Pemkab Kediri demi pemerataan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Kediri, " ucapnya.

Sekretaris PJI Kediri Raya Bambang Setiyono akrab disapa Petruk mengatakan, PJI Kediri Raya sudah beberapa kali berkunjung dan memberikan bantuan kemanusiaan ke panti ODGJ.

"Sekecil apapun bentuk bantuan, sangat berarti bagi kelangsungan hidup para ODGJ. Mari bersama kita sisihkan rejeki kita untuk memberi manfaat kepada hidup para ODGJ ini." ucapnya.

Roehan selaku Ketua Yayasan Sanggar Keswa Baitul Latifa Desa Susuh Bango Ringinrejo menyampaikan, ucapan terima kasih kepada para donator yang datang membantu meringankan kebutuhan panti.

"Semoga bantuan dari para donatur bisa bermanfaat dan membawa keberkahan bagi kita semua, khususnya bagi para ODGJ yang tinggal di panti. Yayasan saat ini merawat puluhan ODGJ dengan sebaik dan semampu kami dalam menjalankan misi kemanusiaan." ucapnya.

Kami menghimbau bagi donatur yang berkenan membantu langsung baik berupa beras atau lainnya bisa datang ke Susuh Bango atau lewat Roehan di nomor WhatsApp 0813-3343-8800 Ketua Yayasan Sanggar Keswa Baitul Latifa Desa Susuh Bango Kec Ringinrejo.

Sementara itu, Siswanto Kepala Desa Susuh Bango menerima kunjungan relawan PJI Kediri Raya membantu Sulastri dalam pembentukan rekening Yayasan.

"Kami ucapkan terima kasih kepada para relawan yang sangat peduli terhadap ODGJ yang ada di desa kami. Kami berharap ada pihak lain baik pemerintah dan swasta yang ikut peduli dengan ODGJ, " ungkapnya.